

たちがオートバイで暴走行為を行い、一般運転者に恐怖感を与えるなどいろいろの弊害を与えているようであるが、次の点を伺いたい。  
 ①暴走族の実態②取締りと今後の対策③道路の凹凸舗装による予防措置④憩いの道路のイメージ化⑤道路灯の設置

**図 ①警察の見解**では、大総新道で事故を起しているグループは、スリルを味わうことを目的としているもので、一般的な暴走族とは違う。②外勤の警察官が一日に2、3度取締りに当たっている。特に土・日曜日は特別強化区域に指定している。今後も、パトロールの強化を進めていくことを約束している。

③滑り止め舗装をしたので事故が減っているが、警察とも協議のうえ、さらにスリップ止めや掲示板等を設置して、地元の人々が事故に巻き込まれないよう対策を強化する。④現在は、ボランティアの皆さんにより草花が植えられているが、維持管理等



町の大動脈として重要な意義をもつ大総新道

たる意見を基に集約した結果、希望の一一番多かった坂田城跡に町のシンボルに相応しい事業をおこしたい。具体的な内容はさらに検討し、決定次第事業化したい。また、ふるさと祭り行事の編纂、栗山の平和公園等も考えている。

者の安全はもとより、道路のイメージ化にもつながるものなので、設置したいと考えている。農作物等への被害も心配されるので、慎重に対応したい。

いに活用したい。②住民の要望調査や検討会など、各方面からの意見を基に集約した結果、希望の一一番多かった坂田城跡に町のシンボルに相応しい事業をおこしたい。具体的な内容はさらに検討し、決定次第事業化したい。また、ふるさと祭り行事の編纂、栗山の平和公園等も考えている。

①11月以降栗山を中心として2件取引きがあり、これで全て推し計るわけにいかないが、非常に値上がりをしている。②行政側としては当然庶民が土地を手に入れられるようにもつてていくべきだ

という考え方だが、県としてはリゾート以外の町村にも監視区域拡大の動きがある。

大型スーパー進出計画が具体化すると思われるのに、関係機関と適正に調整して参り立に努力する。

観光施設あるいは公園が整備されるので、観光協会の設立に努力する。

#### ■ 國土法監視区域設定後の

①地価の動きと②監視区域拡大について伺いたい。

た農業経営の確立を図る。観光施設あるいは公園が整備されるので、観光協会の設立に努力する。

ふるさと創生のその後の構想進展はいかに。①継年交付金の動きは②使用途は

①ふるさと創生事業として好ましいものについては、今後も国からの交付が検討されていると聞いていているので多く

**問 防火貯水槽の①借地と用地の購入は②道路利用の地下埋設式の考えは③点検は**

**各課の新年度構想**

**問 総務課** 住民福祉のための施策として消防、防災、交通安全、防犯対策の一層の充実を図る。大総新道の照明灯も実施の方向で検討する。

企画空港対策室

ふるさと創生事業の推進、また航空機落下物対策としては、最危険地帯に対する補償制度の推進、空調機の切り替えに対する受

益者負担の軽減を図る。

今年3月着工する東陽病院の充実を図る。

## 土地監視区域の指定と影響

①近隣町村に比べ我が町が一番借地料を払っている。自分の地区を守り、自分の家を守るという精神でやっているので、他町村は殆ど無償である。

②地下方式は工事費が2倍かかるので、現状では取り上げ難い。③消防団と消防署が春と秋の年2回、火災予防週間中に行っているほか、定期的に行っている。

**問 防火貯水槽の①借地と用地の購入は②道路利用の地下埋設式の考えは③点検は**

**各課の新年度構想**

**問 総務課** 住民福祉のための施策として消防、防災、交通安全、防犯対策の一層の充実を図る。大総新道の照明灯も実施の方向で検討する。

企画空港対策室

ふるさと創生事業の推進、また航空機落下物対策としては、最危険地帯に対する補償制度の推進、空調機の切り替えに対する受

益者負担の軽減を図る。

今年3月着工する東陽病院の充実を図る。